



MEDJUGORJE

SI SUPIERAS CUANTO TE AMO,

LLORARÍAS DE ALEGRÍA.

WWW.VIRGENDEMEDJUGORJE.ORG

U n m a n a n t i a l d e G r a c i a
AÑO 2 n° 15 MAYO 2011 *Associació Cultural Amor de Déu*
www.amordedeiu.org

Mensaje del 2 de Abril

“Queridos hijos, con amor maternal deseo abrir el corazón de cada uno de vosotros y enseñaros la unión personal con el Padre. Para aceptar eso, debéis comprender que sois importantes para Dios y que Él os llama individualmente. Debéis comprender que vuestra oración es diálogo de un hijo con el Padre, que el amor es el camino que debéis emprender, el amor hacia Dios y hacia vuestro prójimo. Este es, hijos míos, un amor que no tiene límites, es un amor que nace en la verdad y llega hasta el final. Seguidme, hijos míos, para que también los demás, al reconocer la verdad y el amor en vosotros, os puedan seguir. ¡Gracias!”

La Virgen una vez más invitó a orar por nuestros pastores. Dijo: "Ellos ocupan un lugar especial en mi Corazón, ellos representan a mi Hijo."

Queridos hijos de Medjugorje, ¡Alabados sean Jesús y María!



1 - El 2 de abril, Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen en la Cruz Azul rodeada de una inmensa cantidad de peregrinos que cubría el Podbrdo. Después de la misma, Mirjana nos transmitió el siguiente mensaje:

“Queridos hijos, con amor maternal deseo abrir el corazón de cada uno de vosotros y enseñaros la unión personal con el Padre. Para aceptar eso, debéis comprender que sois importantes para Dios y que Él os llama indivi-

dualmente. Debéis comprender que vuestra oración es diálogo de un hijo con el Padre, que el amor es el camino que debéis emprender, el amor hacia Dios y hacia vuestro prójimo. Este es, hijos míos, un amor que no tiene límites, es un amor que nace en la verdad y llega hasta el final. Seguidme, hijos míos, para que también los demás, al reconocer la verdad y el amor en vosotros, os puedan seguir. ¡Gracias!"

La Virgen una vez más invitó a orar por nuestros pastores. Dijo: "Ellos ocupan un lugar especial en mi Corazón, ellos representan a mi Hijo."

2 - **Acabo de regresar, maravillada, de un largo viaje al sudeste asiático.** He aquí un pequeño pantallazo, aunque un tanto breve, de lo vivido.

En Kota Kinabalu (Malasia), mientras estábamos orando la coronilla de la Divina Misericordia (en forma cantada), uno de los asistentes que tenía la visión completamente borrosa, comenzó a ver con claridad y esta nitidez se fue incrementando a lo largo de la jornada. ¡Gracias Jesús!

En Kuching (Malasia), nuestra amiga María fue alertada por un colega de trabajo muy angustiado, que venía de ser padre de un niño sietemesino. El bebé, que sufría de hidrocefalia (acumulación de agua en el cerebro) debía ser sometido a una operación muy peligrosa. María decidió ir a orar por el niño y llevó consigo pétalos de rosa bendecidos por la Virgen en Medjugorje. Los padres del niño son anglicanos y aceptaron la oración. María le pidió al padre que colocara el pétalo sobre la cabeza del bebé y que rezara un Avemaría, oración que él conocía. La operación, que había sido programada para el día siguiente, debió ser anulada porque el líquido había disminuido solo. El médico no se explicaba lo ocurrido. ¡Gracias, María!

En Jakarta (Indonesia), una pareja vino a escuchar los mensajes de Medjugorje a una de nuestras reuniones, acompañados por su hija. Justamente yo estaba explicando cómo Satanás actúa hoy de manera muy sutil en la gente a través de ciertas prácticas ocultas, por medio de la portación de amuletos, talismanes u otros objetos distribuidos por brujos (disfrizados de personas caritativas) y la joven se sintió interpelada. En efecto, llevaba colgado al cuello un objeto que una persona le había aconsejado llevar para la "suerte" Ésta le había dicho: "¡Cuidado, no te lo quites nunca, porque si lo haces te ocurrirá una desgracia!" Sus padres, advertidos por ella al finalizar la reunión, le pidieron que se quitara ese objeto, pero la joven tenía demasiado miedo y lloraba. Finalmente decidió entregárselo al sacerdote que estaba presente. Esa misma noche, ella envió un mensaje de agradecimiento a sus padres, porque desde que se había quitado aquel objeto, experimentaba una paz interior, nunca antes experimentada a lo largo de toda su vida. Todo su cuerpo había sido liberado de una pesada opresión que padecía, sobre todo a nivel de la columna vertebral y de la cabeza. El miedo había desaparecido. Esta vez, lloraba de alegría y este incidente la llevó a acercarse a Jesús. ¡Gracias, Jesús!



En China, pude visitar orfelinatos dirigidos por religiosas católicas, y estuve particularmente conmovida por uno de ellos en el norte del país. Todas las hermanas son jóvenes. Su trabajo consiste en recuperar bebés abandonados y ocuparse de ellos. En efecto, según la ley china, las familias sólo tienen derecho a tener un hijo (dos en contados casos), por lo tanto, si este niño nace con alguna discapacidad, ciertas familias desean tener otro, y depositan en forma anónima el niño discapacitado delante de la puerta de las hermanas. Este orfelinato cuenta con tantas hermanas como niños acogidos, y con tantas postulantes como hermanas... Algunos de estos niños padecen grandes sufrimientos. No es difícil ver en ellos el rostro de Jesucristo inocente y crucificado.

Como nos estamos acercando al Viernes Santo, le agradezco a Dios por haberme hecho ver de esta forma a su Hijo en agonía y también

por la grandeza de la misión de esas hermanas que cuidan de Él con tanta devoción y amor. Ellas conocen el valor del sufrimiento ofrecido al Padre junto con el de Cristo, y sus vidas son una misa continua. Allí donde el ser humano no es considerado en su eternidad sino que es evaluado por su eficacia terrenal, estas hermanas constituyen un signo luminoso, un sol que resplandece en China. ¡En esta Semana Santa, que su ejemplo nos inspire, que nuestra humilde oración las sostenga! Un día, en la luz eterna de Dios, veremos con sorpresa quienes eran los más bellos sobre esta tierra, y qué gracias nos fueron obtenidas a través de la ofrenda oculta de estos pequeños co-redentores menospreciados y rechazados por el mundo.

3 - "¡Él está vivo! ¡Él es real!"

En Singapur, me encontré con un amigo que conocí en Medjugorje, el padre Michael Lim, un "pichón de sacerdote" (acaba de ser ordenado el mes pasado) y que tiene un hermoso testimonio. Es de origen chino, aunque nacido en Singapur. Era budista y desconocía por completo la fe cristiana, de la que se cuidaba de permanecer a distancia. Su hermana mayor, Violet, enfermó gravemente durante su adolescencia y debió ser sometida a intervenciones quirúrgicas muy dolorosas; una de las cuales casi termina con ella, y su estado se empeoraba cada vez más. Clavada a su silla de ruedas, ocasionaba grandes penas a su familia, impotente de poder ayudarla.

En junio de 1995, Rosa (católica) le aconsejó a Michael que llevara a su hermana a una iglesia para una oración de sanación, al estilo carismático. Michael aceptó porque estaba dispuesto a todo con tal de intentar ayudar a su hermana. Durante la oración, se sintió incómodo, todo le parecía extraño, hasta ridículo. La gente oraba una por otra, levantaban sus manos sin vergüenza y alababan a Dios en voz alta, cosas raras para él. ¡Se preguntaba adónde había ido a parar!

Rosa le dijo entonces que orara a Jesús para que enviara el Espíritu Santo a través del sacerdote, y curara a Violet. Michael no comprendió nada de lo que Rosa le decía. Sin embargo, se dirigió a Jesús y le dijo: "¡Hazla caminar, y creeré en ti!" El sacerdote se acercó, oró por Violet, y después le dijo: "Ahora, ¡levántate! Y allí, Michael se llenó de estupor: ¡vio que Violet se ponía de pie, caminaba y después comenzaba a correr en la iglesia! Esto lo conmovió en lo más profundo de su ser y se decía con estupor: "My goodness! He is alive! He is real!" ¡Increí-

ble! ¡Él está vivo! ¡Él es real!) Y comenzó a llorar, sin poder contener su llanto... Ese día su vida entera dio un vuelco. Buscó ávidamente todo cuanto existía sobre el catolicismo. Descubrió la Biblia, y la devoró en menos de 60 días de la A a la Z. Imposible desprenderse de ella; se pasaba horas y horas leyéndola, como un sediento que finalmente ha encontrado agua viva para calmar su sed y no puede siquiera despegar su mirada de ella. ¡Su alma anhelaba tanto al Dios Vivo!

Por supuesto, la historia no termina aquí, pero puedo decir que después de este acontecimiento, toda su familia se hizo bautizar. Michael fue aceptado en el seminario a la edad de 38 años. Fue ordenado sacerdote el 25 de marzo último, en el día de la Anunciación. Dijo a sus parroquianos: "Tardé 35 años en encontrar a Dios, ipero ustedes lo han recibido desde su nacimiento! ¿Y quieren deshacerse de Él? ¡Escúchenme, no lo abandonen nunca!

¡Sí, Jesús está vivo! En Pascua, celebraremos nuestra alegría por tener semejante Dios, no uno fabricado por la mano del hombre e incapaz de salvar, isino uno real, bien vivo, y cuyo nombre es **Amor!** Su nombre es "Dios salva", **ileshua!**

4 - La memoria litúrgica del beato Juan Pablo II se celebrará el 22 de octubre, en las diócesis de Roma y de Polonia, según un decreto de la Congregación para el Culto Divino. Ese día fue el de su entronización, seis días después de su elección como papa, el 16 de octubre de 1978.

¡No nos olvidemos que fue él, Juan Pablo II, quien nos diera a sor Faustina y su maravilloso mensaje! La **novena a la Divina Misericordia** comienza el Viernes Santo y finaliza el domingo después de Pascua, en la Fiesta de la Divina Misericordia. ¡No se la pierdan! ¡Inmensas bendiciones para nuestro tiempo fueron prometidas por Jesús a la santa! (Ver PS 1)

5 - Si no están recibiendo los mensajes o el presente boletín de Medjugorje (en castellano) escríbannos a boletinsoremmanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org

Querida Gospa, por compasión de amor has participado en los sufrimientos de tu Hijo Jesús y en la alegría de su Resurrección. Abre nuestros corazones a su amor para que en este Triduo Pascual no golpee en vano a nuestra puerta, sino que encuentre en nosotros a sus verdaderos amigos.

Sor Emmanuel +
(Traducido del francés)

Mensaje del 25 de Abril

"Queridos hijos, así como la naturaleza muestra los colores más hermosos del año, también yo os invito a que con vuestra vida testimoniéis y ayudéis a los demás a acercarse a Mi Corazón Inmaculado, para que la llama del amor hacia el Omnipotente brote en los corazones de ellos. Yo estoy con vosotros y sin cesar oro por vosotros para que vuestra vida sea reflejo del Paraíso aquí en la tierra. ¡Gracias por haber respondido a mi llamada!"

Comentario del Mensaje del 25 de Abril

P. Ferran J. Carbonell



"Si Cristo no hubiera resucitado, vana sería nuestra fe" (1Cor. 15,14). Algunas veces parece que olvidamos lo que es fundamental en nuestra vida. Lo importante, lo central es Cristo. Su resurrección. Ante un mundo que nos habla de reencarnaciones, energías o desapariciones, la muerte de Cristo nos pone ante la verdad de la resurrección. Esa es nuestra esperanza. Igual que Jesús resucita nosotros también resucitaremos. Esa es la gran noticia que hemos de compartir y anunciar. La Virgen, que nos lleva siempre a Jesús, nos recuerda continuamente la presencia de su Hijo entre nosotros. ¡Jesús vive! El acontecimiento Pascual se repite en cada Eucaristía y la presencia amorosa de Cristo llena nuestras vidas. Cristo es el alfa y la omega. ¿De qué manera vivimos eso en nuestras vidas? "La resurrección de Cristo es vida para los difuntos, perdón para los pecadores, gloria para los santos" (San Máximo de Turín). Para nosotros vivir del Resucitado no es ninguna teoría bonita. Por ese anuncio muchos misioneros y misioneras han dado y dan sus vidas, y muchos cristianos son perseguidos. Cristo les pide su muerte martirial para que con su sangre y su anuncio la semilla crezca. A veces la persecución tiene otros tintes diferentes: "Pertenecer a la Iglesia, vivir en la Iglesia, ser Iglesia es hoy algo muy exigente. Tal vez no cueste la persecución clara y directa, pero podrá costar el desprecio, la indiferencia, la marginación. Es entonces fácil y frecuente el peligro del miedo, del cansancio, de la inseguridad. No os dejéis vencer por estas

tentaciones. No dejéis desvanecerse por alguno de estos sentimientos el vigor y la energía espiritual de vuestro "ser Iglesia", esa gracia que hay que pedir y estar prontos a recibirla con una gran pobreza interior, y que hay que comenzar a vivirla cada mañana. Y cada día con mayor fervor e intensidad." (de la homilía del Santo Padre Juan Pablo II en la Catedral de la Ciudad de México 26 de enero 1979).

La Gospa no se cansa de repetirnos que hemos de ser testigos de su Hijo. Parece que tengamos miedo. Nuestra vida espiritual es, demasiadas veces, tibia y eso no puede ser. "Cristo llama a cada bautizado a ser su apóstol en el propio ambiente de vida y en todo el mundo: "Como el Padre me envió, también yo os envío" (Jn 20,21). Cristo, a través de su Iglesia, os confía la misión fundamental de comunicar a los demás el don de la salvación y os invita a participar en la construcción de su Reino." (del Mensaje del Santo Padre Juan Pablo II para la VII Jornada Mundial de la Juventud). No podemos quedarnos con los brazos cruzados, como si nada hubiera pasado. La experiencia que tenemos de Jesús es para comunicarla a todos.

Acabo con otra cita del desde el próximo 1 de Mayo Beato Juan Pablo II, vale la pena leerla con atención y hacerla nuestra: "La Iglesia anuncia siempre y de nuevo la Resurrección de Cristo. La Iglesia repite con alegría a los hombres las palabras de los ángeles y de las mujeres pronunciadas en aquella radiante mañana en la que la muerte fue vencida. La Iglesia anuncia que está vivo *Aquel que se ha convertido en nuestra Pascua*. Aquel que ha muerto en la cruz, revela la plenitud de la *Vida*. Este mundo que por desgracia hoy, de diversas maneras, parece querer la "muerte de Dios", escuche el mensaje de la Resurrección.

Todos vosotros que anunciais "la muerte de Dios", que tratáis de expulsar a Dios del mundo humano, deteneos y pensad que "la muerte de Dios" puede comportar fatalmente "la muerte del hombre". Cristo ha resucitado para que el hombre encuentre el auténtico significado de la existencia, para que el hombre viva en plenitud su propia vida, para que el hombre, que viene de Dios, viva en Dios. Cristo ha resucitado. El es la piedra angular. Ya entonces se quiso rechazarlo y vencerlo con la piedra vigilada y sellada del sepulcro. Pero aquella piedra fue removida. Cristo ha resucitado.

No rechacéis a Cristo vosotros, los que construís el mundo humano. No lo rechacéis vosotros, los que, de cualquier manera y en cualquier sector, construís el mundo de hoy y de mañana: el mundo de la cultura y de la

civilización, el mundo de la economía y de la política, el mundo de la ciencia y de la información. Vosotros que construís el mundo de la paz..., ¿o de la guerra? Vosotros que construís el mundo del orden..., ¿o del terror? No rechacéis a Cristo: ¡El es la piedra angular!

Que no lo rechace ningún hombre, porque cada uno es responsable de su destino: constructor o destructor de la propia existencia. Cristo resucitó ya antes de que el Ángel removiera la losa sepulcral. Él se reveló después como piedra angular, sobre la cual se construye la historia de la humanidad entera Y la de cada uno de nosotros". (MENSAJE URBI ET ORBI DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II. Domingo de Resurrección, 6 de abril de 1980).

¡Qué la Gospa nos ayude a vivir y anunciar la resurrección de su Hijo!

Testimonios

Entrevista a Juan Manuel Cotelo, director de "La última cima"



Me gustaría ser mensajero de la Virgen, dice Juan Manuel Cotelo

Juan Manuel Cotelo, el cineasta español, productor de la película La última cima visitó Medjugorje el año pasado. En una entrevista concedida al boletín María Magníficat, habló sobre el

impacto que este lugar ha tenido en su vida. Según cuenta, regresó con la presión interna de hacer llegar el amor de Dios a todo el mundo y dijo que "me gustaría mucho hacer de mensajero de la Virgen, me gustaría... Me gustaría ser como esa persona que presenta a otros... Me gustaría hacer ese papel con la Virgen: Te presento a tu Madre, a la que no conoces".

Quiero ser marioneta de Dios

Juan Manuel Cotelo, director de la "La última cima", visitó Panamá en noviembre para promover la película y concedió una entrevista a el Boletín María Magníficat..

El cineasta español, Juan Manuel Cotelo, ha estado de un lado para otro promoviendo La última cima, la película-documental sobre la vida del sacerdote Pablo Domínguez, que ha alcanzado éxitos inimaginables en España y una gran demanda en otros países. Pablo Domínguez apareció en la vida de Cotelo por casualidad o más bien por 'designios divinos'. Llegó por insistencia de un amigo (Antonio), días después se enteró de su muerte y, a partir de allí, surgieron situaciones que lo condujeron, al descubrimiento de una vida transformada por Jesucristo. Al final, accedió a hacer la película por tratarse

de "una historia de amor" y por la convicción de que la vida del sacerdote es un ejemplo a imitar.

Tras su experiencia con La última cima, Cotelo afirma estar en el proceso de aprender a dejarse guiar por Dios, quiere ser su "marioneta".

El impacto de la película no ha sido solo en las taquillas sino en la vida de las personas, originándose "milagros", los cuales se reflejan en el surgimiento de vocaciones sacerdotales, reconciliaciones familiares, bautizos de niños y renuncias a practicar abortos.

Son todos esos hechos "constatables por notarios" que hacen que el cineasta considere a La última cima como la película más importante en su carrera de más de dos décadas.

La película se presentará en 14 países y en medio de ese proceso "loco" como él le llama, habla sin reservas del amor de Dios, de su poder transformador, de la urgencia de volverse a Él y de aceptar su invitación a anunciar el Evangelio.

En Panamá, la película se presentó el 25 de noviembre a beneficio del Seminario Mayor San José y le siguió su estreno comercial. Cotelo vino para presentarla y desde el Instituto Técnico Don Bosco, sitio donde se hospedó, habló de su vida, su fe, la película y de su reciente peregrinación a Medjugorje. Sobre este último aspecto dijo: "me gustaría mucho hacer de mensajero de la Virgen, me gustaría ser como esa persona que presenta a otros... Me gustaría hacer ese papel con la Virgen, decir: te presento a tu Madre, a la que no conoces".

¿Le ha sorprendido el éxito que ha tenido la película dentro y fuera de España teniendo como tema central la vida de un sacerdote?

La sorpresa no es por el tema, porque yo tengo la convicción de que Dios le interesa a todo el mundo. La sorpresa ha sido por la rapidez del proceso y por la extensión geográfica, que sale de las lógicas del mercado. Un documental, trate de lo que trate, lanzado en España, con cuatro copias, no sube a 66 copias en una semana y a 125, en tres, y no se mantiene seis meses en cartelera.

Esa es la sorpresa. Con eso se dinamita el perjuicio de que Dios, la Iglesia, la fe y la religión interesan a unos pocos y que la sociedad hoy rechaza esos temas. Es un perjuicio un poquito sutil, que los propios medios se encargan de trasmítir. No es moderno, no es atractiva la fe... Yo confío en que esta explosión sirva para que otras muchas personas se dediquen a producir contenidos atractivos, con formas atractivas del cine.

¿Ve usted la mano de Dios en la forma en que se ha dado el proceso de origen, desarrollo y acogida de la película?

Creo que haría falta más fe para no ver la mano de Dios. Primero, porque no quería conocer a ese sacerdote; segundo, porque puse por escrito que no iba a hacer una película de él; tercero, porque

una vez hecha [la película], se estrena y es un gran éxito; y cuarto, porque hay 120 países desde donde nos han escrito, hay 2 millones de personas que han visto los trailers de la película. Todo esto sin haber gastado un céntimo en publicidad.

Ahora que venga un experto en el mercado y lo explique sin contar con un milagro. Pero, el milagro real y constatable por un notario es que hay mujeres que iban a abortar y no abortan, hay chicos que deciden hacerse sacerdotes, hay matrimonios que bautizan a sus hijos de 10 años, una persona que sale del cine y visita a su padre con quien llevaba 16 años sin hablarse. Bueno, alguno dirá: ¡qué casualidad que ha pasado! Pues, sí, la gente es muy emotiva! Podría ser, pero lo cierto es que está sucediendo.

¿Cómo se siente al conocer el impacto que ha tenido la película en la vida de las personas... qué implica como cineasta, cómo creyente, como profesional?

Me siento espectador de mi propia vida. Estoy en el proceso de aprender a no controlar mi propia vida y disfruto con alegría y con sorpresa nueva, cada día, del hecho de que Dios esté utilizando la película y mi vida. Yo ya no sé qué es lo que va a pasar a continuación. Yo no sé quién va a leer esta entrevista ni lo que pasará después; pero sí pienso que Dios no pierde el tiempo y que de esta entrevista saldrá algo importantísimo que nunca veremos. Yo no sé qué efecto tendrá, lo que yo sé es que Dios está actuando, que está vivito y coleando. Esta actuando y lo que necesita son personas que le abran la puerta para actuar a través de ellos.

Entonces yo me siento privilegiado, afortunado y a la vez con la sensación que esto podía haber sucedido en mi vida o en la vida de cualquiera hace 20 años.

¿Pero, pese a todas las negaciones usted ha sabido decir que sí?

Si... Pero yo últimamente pienso mucho en las cosas buenas que no he hecho, entonces por eso ahora no pierdo ocasión. Dios perdona todo también las omisiones. Pero ahora, pienso que no debo perder más el tiempo...no debo hacérselo perder a Dios. Él está queriendo entrar en la vida de los hombres, pero encuentra que no hay sitio.

Hasta ahora mi relación con Dios había sido con límites: yo te voy a dar hasta aquí y dame las gracias...Pero Dios está diciendo: déjame actuar a mí que no te voy a estroppear la vida, que te la voy a mejorar. Si tú no me dejas actuar yo estoy frenado. Dios no puede obligar a nadie a amar. Además, por humildad, Dios necesita la colaboración de hombres...él podría resolver con un chasquido, pero necesita la colaboración de hombres, ¿por qué? no lo sé... La única lógica es el amor. Está loco por ti y no hay forma de que consigas separarlo de tu lado.

¿Ha sido esta la película más importante de su carrera?

Claro. Ahora me doy cuenta que llevo 21 ó 22 años dedicados a hacer reír a la gente básicamente y hacer que se lo pasen bien y no está mal... Pero esto es un escalón más lejos, la película no solo va a entretenerte a las personas sino que le va abrir las puertas para que su vida se transforme en algo más hermoso. Entonces, ya no se compara con nada.

...¿Y toda esta trasformación ocurrirá mediante el testimonio de la vida de un sacerdote?

Todo esto a través de la vida de un hombre que le dice a Dios en su juventud: hágase en mí según Tu Palabra. Y Dios le contesta: trato hecho. Porque lo que está pasando con la película es el efecto de la vida de Pablo. Dios dice: aquí en vida no te va a conocer nadie.

Yo solo he sido el instrumento. El contenido es la vida de Pablo que, de nuevo, te remite a Dios, toda la eficacia curativa de la vida de Pablo no es porque el fuera un magnífico psicólogo, era porque te llevaba a Dios. Aquí, de lo que se trata es de entrelazar tuberías por dentro de esas tuberías pasa la gracia.

Al final todo se resumen en dejarse transformar por Jesús y convertirse en transparencia de Él

Pablo no es solo Pablo. Si te quedas en Pablo te has quedado en la superficie. Al final tienes que ir al gran amor de Pablo que es Jesucristo, tienes que ir a la Eucaristía a la Virgen y todo empieza a tener una coherencia.

En el fondo, no es tanto lo que descubro en Pablo sino lo que descubro en Dios, en cómo debería yo tratar a Dios y cómo debe ser mi relación con los demás. No puedes haber división. No puedes ir a Dios sin pasar por los demás. No puedes ir a Jesús, sin pasar por la Virgen.

¿Cómo describe la causa de La última de la cima?

Es idéntica a la misión que tuvieron los apóstoles. La diferencia es que ellos llevaban sandalias y yo llevo zapatos.... La misión de los apóstoles era: "Id por todo el mundo y anunciad el Evangelio". Da igual como lo hagas porque el amor de Dios a los hombre no tiene fecha ni condición. Entonces, pienso que Dios no va a fracasar si no encuentra el apoyo de un hombre lo busca en otro. Él está locamente activo buscando las ovejas perdidas.

¿Sabemos que ha visitado Medjugorje. Qué impacto ha tenido en su vida este lugar?

Creo que en Medjugorje Dios está actuando y puede actuar en Panamá, en una estación de tren o en un aeropuerto. Pero allí es como si una persona recibiera una luz especial para ver la verdad de su vida. Es un gran espejo de tu alma donde recibes esa claridad para ver la verdad de tu vida que no es cuánto ganas, cuánto pesas, cuántos años tienes, sino cómo está tu corazón. Esa es la verdad de tu vida, la única verdad.

Eso pasa en Medjugorje y creo que todo lo que hace falta es ir allí dispuesto a que hable Dios. Dios

te hace unos rayos X y te dice: tienes que cambiar esto, esto y esto. No es un viaje turístico es un viaje de descubrimiento de la verdad de tu vida, ya está... Si quieres mejorar vete allí y pide esa gracia. Ese el efecto que tiene Medjugorje en muchas personas.

¿Y cuál ha sido el efecto que ha tenido en usted?

[Baja la mirada] Bueno son muchas cosas. Son difíciles de expresar, pero lo resumiría todo en que es urgente la santidad, eso mismo podrías decirlo sin ir a Medjugorje, pero allí adquieres la conciencia de que esto va en serio. Es urgente de que tú sea santo y es urgente que tú, como cristiano seas apóstol. Ya no puedes analizar tu vida con la relación que hay entre dos personas: Dios y tú. Tienes que incluir al tercero, que son los demás.

Yo he venido con la presión interna de que debo hacer llegar el amor de Dios a todo el mundo, a todo el mundo. Que no hay tiempo que perder, que cada minuto que pasa hay una persona que vive en la agonía y no sabe cómo salir. Es como si una persona viviera con una úlcera de estómago y tú supieras cuál es el remedio. Y puedes dar la medicina gratis. Ese es un poco mi percepción general del mensaje de Medjugorje. No basta que uno vaya y vuelva entusiasmado...

Se dice que nadie va a Medjugorje por casualidad sino porque ha sido llamado por la Virgen para colaborar con ella. ¿Está abierto a lo que le pida Dios?

Sí. Pero insisto la respuesta no es teórica. Yo se lo pido con la gracia que escuché de una hija mía, quien le dijo: "quiero ser tu marioneta". Ser marioneta de Dios exige de uno algo facilísimo que es no hacer nada. Pero estamos tan acostumbrados a controlar todo y a pedir la paz cuando no controlamos... Yo estoy dispuesto, pero la respuesta no es teórica. Yo he pasado el examen teórico toda mi vida, ahora conozco una fe que no es intelectual, argumentativa, es una fe sencilla, de niño pequeño.

¿Ha pensado hacer alguna película o documental sobre las apariciones de la Virgen María que tienen lugar en Medjugorje?

Yo no he pensado nada.

¿Le gustaría?

Me encantaría, es como lo de Pablo. Yo no pensé hacer esta película e incluso puse por escrito que no la iba a hacer. Pero parte de este trabajo de ser marioneta consiste poner en manos de Dios los proyectos futuros. Y a mí en estos momentos se me ocurren unos 10 u 8 proyectos que me encantan y el problema es que no me parece uno mejor que otro. Ahora, hoy, no puedo tomar esa decisión porque estoy en Panamá con La última cima. Mañana ya veré. Me gustaría mucho hacer de mensajero de la Virgen, me gustaría... Me gustaría ser como esa persona que presenta a otros... Me gustaría hacer ese papel con la Virgen: Te presento a tu Madre, a la que no conoces.

Próximos eventos



Domingo día 1 de Mayo a las 17.30h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Domingo día 1 de Mayo a las 18.00h. en la Parroquia de San Braulio en Zaragoza. Rezo del Santo Rosario con el Santísimo expuesto, Adoración al Santísimo y Celebración Eucarística.

Domingos días 1, 8, 15, 22 y 29 de Mayo a las 19.30h. en la Parroquia de San Felipe y Santiago el Menor de Zaragoza. Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo, Rezo del Rosario, y Santa Misa.

Lunes días 2, 9, 16, 23 y 30 de Mayo a las 17.30h. en la Parroquia de San Jorge en Madrid. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de Mayo a las 18.00h. de la tarde en el Convento de Clausura de las Carmelitas Descalzas de Barcelona. Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de Mayo a las 19.00h. de la tarde en la Parroquia de Ntra. Sra. de Fuente del Fresno (Urb. Fuente del Fresno, Madrid). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Martes días 3, 10, 17, 24 y 31 de Mayo a las 21.00h. de la tarde en la Capilla de San Onofre de Sevilla. Adoración al Santísimo.

Miércoles días 4 y 18 de Mayo a las 15.00h. en el Santuario de Schoenstatt de Madrid. Rezo del Rosario meditado y rezo del Rosario de la Divina Misericordia.

Miércoles días 4 y 18 de Mayo a las 20.00h. en la Parroquia de San José de la Montaña de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposi-

ción del Santísimo.

Jueves días 5, 12, 19, y 26 de Mayo a las 9.00h. en la Parroquia de Santa Gertrudis de Santa Gertrudis (Ibiza). Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Viernes días 6, 13, 20 y 27 de Mayo a las 20.30h. en la Parroquia de San Miguel y San Sebastián en Valencia. Rezo del Santo Rosario y Adoración al Santísimo.

Domingos días 8 y 22 de Mayo a las 18.30h. en la Parroquia de Crist Rei en Reus. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Adoración con meditación y Celebración Eucarística.

Miércoles días 11 y 25 de Mayo a las 20.00h. en la Capilla de las Hermanas celadoras del Culto Eucarístico de Madrid. Rezo del Rosario, Celebración de la Santa Misa y Exposición del Santísimo.

Viernes día 13 de Mayo a las 19.00h. en la Capilla de las Hermanas Adoratrices de Gerona. Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y celebración de la Santa Misa.

Sábado día 14 de Mayo a las 22.00h. de la noche en la Ermita de Sant Julià d'Altura en Sabadell (Barcelona). Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Sábados días 14 y 28 de Mayo a las 13.00h. en la Parroquia de Santa María de Gracia en Barcelona (Grupo de oración para jóvenes). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario.

Domingo día 15 de Mayo a las 17.00h. en el Convento de las Carmelitas de Tarragona. Rezo del Rosario, Exposición y Adoración meditada ante el Santísimo y Santa Misa.

Domingo día 22 de Mayo a las 18.00h. en el Santuario Mare de Déu de la Cisa en Premià de Dalt (Barcelona). Exposición del Santísimo, rezo del Santo Rosario y Celebración Eucarística.

Lunes día 30 de Mayo a las 19.15h. en la Capilla del Colegio María Reina de Olot. Celebración Eucarística, Exposición del Santísimo y rezo del Santo Rosario.

Peregrinaciones



Recomendamos que cualquier persona que desee ir a Medjugorje, vaya en peregrinación y no vaya de turismo. El ir acompañado de un sacerdote, un guía que conozca el país y costumbres, un traductor y un grupo de personas en peregrinación, ayuda a conocer mejor los lugares relacionados con Medjugorje y sobretodo a profundizar más en el mensaje de la Virgen.

Programa de la Peregrinación:

1. Asistencia al Programa Parroquial
2. Subida al Monte Podbrdo (montaña de las apariciones)
3. Subida al Krizevak (montaña Vía Crucis)
4. Visita a alguno de los videntes
5. Meditación de algún Padre de la parroquia
6. Visita a la Comunidad del cenáculo
7. Charlas, tertulias acerca de la Historia de las apariciones y el Mensaje de la Virgen

Fecha: Del 10 al 14 de junio de 2011

Organiza: Sandra Barisic y Goran Rasevic (0034-626.111.201 ó 0034-936.650.653) gsba15@yahoo.es

Precio: 400 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 22 al 26 de junio de 2011

(Peregrinación XXX Aniversario)

Organiza: Arancha Felipes (0034.659.902.126) aranchafelipes@gmail.com

Precio: 800 €

Medio de Transporte: Avión desde Madrid

Si quiere recibir este boletín en su domicilio, escriba a: *Associació Cultural Amor de Déu*
C/ Sant Pau 31, 1r. Pis, 08201 Sabadell
o envíe un email a:
virgendemedjugorje@amordedeu.org



www.virgendemedjugorje.org

Fecha: Del 22 al 28 de junio de 2011

Organiza: Grupo Reina de la Paz de Valencia (0034 902 62 79 78 / 0034 658 38 80 52) axis@axistravel.es

Precio: Desde Valencia: 730 euros + tasas. Desde Madrid: 690 euros + tasas.

Medio de Transporte: Avión + autocar

Fecha: Del 22 al 29 de junio de 2011

(30 Aniversario de las apariciones)

Organiza: "Hijos de Medjugorje"
M. Gloria Chopitea (0034 676 059 594) juanpatau@ono.com

Precio: 800 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 23 al 27 de junio de 2011
(Peregrinación XXX Aniversario)

Organiza: Nikola Djukic e Irene (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424) nikdj.ns@gmail.com

Precio: 300 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 29 de junio al 4 de julio de 2011

Organiza: Nikola Djukic e Irene (0034-636.278.422 ó 0034-928.292.424) nikdj.ns@gmail.com

Precio: 350 € + billete de avión

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 30 de julio al 7 de agosto de 2011 (Festival de la Juventud)

Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu Kike Ballbé (0034-630.144.437) jovenesmedjugorje@hotmail.com

Precio: 650 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Fecha: Del 21 al 28 de agosto de 2011

Organiza: Asociación Cultural Amor de Déu Oriol Vives (0034-677.558.001 de 20.00h a 22.00h.) info@amordedeu.org

Precio: adultos: 800 € / menores de 7 años: 700 €

Medio de Transporte: Avión desde Barcelona

Este folleto se financia con la aportación de donativos. Puede usted realizarlo en:

Banco de Sabadell, Cta. nº.:

0081 0900 86 0002598661

a nombre de: *Associació Cultural Amor de Déu*

